

BDK Bayern im Landtag

09.10.2019

Auf Einladung des stellvertretenden Vorsitzenden des Innenausschusses, Herrn MdL Manfred Ländner, waren wir heute im Landtag zu einem Gespräch mit dem Leiter C 3, Herrn Alexander Gliwitzky.

Themen waren neben den anstehenden Stellenhebungen, die zu geringe Sollstärke der Kripo auf der Fläche und das fehlende Personal im Ballungsraum.

Weiterhin ging es um Stärkung der 3. QE für die Zukunft und die anstehende Beurteilung der 2. QE. Gerade bei der Beurteilung in der 2. QE werden die Kriminalbeamten bei einem reinem K-Sprengel stark benachteiligt.